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Neugestaltung Abfallkalender - Anlaufschwierigkeiten 
hier: Anfrage der FWG-Stadtratsfraktion 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Knöppel,  
 
seit diesem Jahr gibt es den Abfuhrkalender in einem neuen Design und Format. Ei-
ne Maßnahme zur Kosteneinsparung und zur Digitalisierung, die wir sehr begrüßen, 
wenngleich einige Bürger die umfassende bisherige Broschüre sehr vermissen.  
 
Der Kalender ist für jeden Abfuhrbezirk individualisiert, wozu Sie sich einer Software 
der Firma regio IT bedienen.  
 
Unter nachfolgendem Link ist die untenstehende Textpassage abzurufen:  
https://www.regioit.de/produkte-leistungen/sap-loesungen/sap-fuer-
entsorger/abfallapp-abfallnavi 
 

 
 
Bei der Einführung gab es nun erhebliche Schwierigkeiten:  

 Die Verteilung fand erst ab KW2 2025 statt, das dem Kalender angefügte 
Schreiben ist bereits auf den 20.November 2024 datiert.  

 Die Nutzung in digitaler Variante (Website, Stadtwerke- und Frankenthal-App) 
war zu Beginn nicht möglich. 
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 Straßennamen waren aufgrund falsch hinterlegter Schreibweise nicht auffind-
bar. Auch die Adresse des Wertstoffcenters enthält einen Schreibfehler.  

 Einige Bürger erhielten den Kalender für 2024. (Meldung aus dem Nordend)  

 Der angegebene QR Code führt zu qr.de/#button-generator aber nicht zum 
EWF.  

 
Wir bitten Sie deshalb, unsere nachfolgenden Fragen in der Sitzung des Betriebs-
ausschusses mündlich zu beantworten:  
 
1. Wurden die Startschwierigkeiten analysiert, sodass eine Optimierung des Pro-

zesses für das nächste Jahr sichergestellt ist?  
2. Weshalb standen die digitalen Anwendungen nicht rechtzeitig zur Verfügung? 

Worauf ist die Fehlermeldung zurückzuführen?  
3. Gab es Testnutzungen vorab, um mögliche Fehler zu identifizieren?  
4. Weshalb wurde das Anschreiben nicht aktualisiert, nachdem sich abgezeichnet 

hat, dass sich die Verteilung verzögert? (Im Anschreiben wird auf die in den 
Startlöchern stehende Frankenthal-App verwiesen. Der Launch der App fand be-
kanntlich bereits am 18. Dezember statt.)  

 
Für die FWG-Fraktion 
 
Tanja Mester  
Fraktionsvorsitzende 
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